

Die WiKal startet wieder durch

Große Wirtschaftsschau im Gewerbegebiet Echternhagen öffnet am Samstag ihre Tore

Kalletal-Hohenhausen (VZ). Die 13. WiKal öffnet an diesem Samstag von 10 Uhr an ihre Tore. Auf die Besucher warten auf 2000 Quadratmetern Zeltfläche und 1500 Quadratmetern Freigelände insgesamt 80 Aussteller aus verschiedensten Bereichen.

Los geht es mit der Eröffnung durch den Schirmherren und Bürgermeister der Gemeinde Kalletal Andreas Karger. Bei der anschließenden Pflanzung des Baums des Jahres kommt dann der Spaten zum Einsatz. Die Wildkirsche wurde von Cajus Caesar gestiftet.

Anschließend wird es mit den Gästen einen Rundgang durch die Messezelte und über das Freigelände geben.

Die Aussteller stehen jeweils Samstag und Sonntag in der Zeit von 10 bis 19 Uhr den Besuchern aus dem Kalletal und der Umgebung zur Verfügung. Die Gäste erwarten einige Überraschungen. Neben der großen Tombola der WiKal gibt es auch viele weitere Aktionen der einzelnen Aussteller an den Messe-Ständen.

»Wir freuen uns, dass es wieder gelungen ist, so viele Aussteller aus den verschiedenen Branchen für die WiKal gewinnen zu können«, berichtet Dennis Wegener vom Organisationsbüro Magic Events stolz.

Einen thematischen Schwerpunkt auf der Messe bietet das



Im vergangenen Jahr besuchten zahlreiche Leute aus Kalletal und Umgebung die WiKal. Auch in diesem Jahr werden viele Gäste

Handwerk. Die Vielzahl von unterschiedlichen Betrieben und Anbietern gewährleistet, dass die Besucher rund ums Thema Haus und Garten kompetente Ansprechpartner vorfinden werden, so die Veranstalter.

Im Zeichen des Brandschutzes wird die Freiwillige Feuerwehr Kalletal auf der WiKal aktiv sein. Neben Vorführungen auf dem Außengelände und der Präsentation eines Einsatzfahrzeuges wird im Zelt hauptsächlich das Thema

Brandschutz und Brandvorbeugung behandelt.

Auch die Kinder kommen nicht zu kurz: Der Verein für Kinder- und Jugendarbeit ist mit seiner großen Hüpfburg und dem Spielmobil vor Ort. Auch Schminken steht dort auf dem Programm.

Beim Thema Straßenverkehr geht die WiKal 2010 neue Wege. Mit der Fahrschule Ankewitz ist eine der Kalletaler Fahrschulen in diesem Jahr vertreten. Hier heißt es frei nach dem Motto: »Fahr-

erwartet, die sich von 80 verschiedenen Ausstellern zu den unterschiedlichsten Themen beraten lassen können.

schule von heute« Praxissituationen zu erleben. Neben dem Fahren mit einer Drogenbrille, wird es auch die Möglichkeit einer Gefahrenbremsung in einem abgesperrten Bereich geben.

Die Gemeinden Kalletal, Extertal, Dörentrup und Bartrup präsentieren sich gemeinsam als Region Nordlippe. Mit dem Movelo Elektrofahrräder wartet auf die Besucher ein neues und interessantes Projekt des Zusammenschlusses der Gemeinden. »Ich

freue mich, dass wir uns auf der WiKal mit der gesamten Region Nordlippe und unseren Ideen präsentieren können«, freut sich Schirmherr und Bürgermeister Andreas Karger.

Am Samstagabend wird im Rahmen der traditionellen WiKal-Fete im Gastronomiebereich die diesjährige Trophy für den attraktivsten Messestand vergeben. Bei der gesamten Veranstaltung im Gewerbegebiet Echternhagen II ist der Eintritt frei.